

Anunciará hoy el INE designaciones en siete órganos estatales

El Instituto Nacional Electoral (INE) se perfila para aprobar hoy la designación de las presidencias de los institutos electorales de Baja California Sur, estado de México, Hidalgo, Nuevo León, Querétaro, Tabasco y Veracruz. En el caso del Organismo Público Local Electoral (OPLE) del estado de México, Morena presentó objeciones. En el proyecto que se someterá a votación en la sesión del INE se incluyen los nombres de los consejeros propuestos en la recta final. En el caso del estado de México, donde el año que entra se renovará la gubernatura, se propone a Amalia Pulido Gómez para ocupar la presidencia del OPLE para un periodo de siete años. También se presentará el reporte de seguimiento del INE a la situación presupuestal de todos los OPLE del país respecto al ejercicio fiscal 2022. Continúan en riesgo moderado Durango, Hidalgo, Quintana Roo y Tamaulipas, y en "riesgo alto" el de la Ciudad de México, Campeche, Colima, Morelos y Nayarit. En el caso de la capital del país, en el proyecto se informa que su instituto electoral sufrió el año en curso un recorte de 753.9 millones de pesos; es decir, 50.86 por ciento sobre lo solicitado, lo que afectará la operación del órgano. La ampliación presupuestal del OPLE de la Ciudad de México es de 198.5 millones de pesos para hacer frente a la reducción; a ello se agrega que queda por distribuir parte de las prerrogativas de los partidos políticos.

Fabiola Martínez

